
11.01.2021 г. - глава администрации Кашина Е.Е. приняла участие в оперативном совещании 
у Главы администрации Суздальского района в режиме ВКС. 

В начале совещания Глава администрации Суздальского района Сараев А.П. довел 
информацию о предстоящем резком понижении температуры воздуха, обратил внимание 
глав администраций поселений на обеспечение постоянного контроля за ситуацией в 
населенных пунктах, организацию дежурства ответственных лиц и четкое взаимодействие с 
коммунальными службами, выполнение мероприятий по противопожарной безопасности, 
особенно в неблагополучных семьях. Проинформировал о завершении работы по 
определению перечня дорог, подлежащих ремонту в 2021 году, а также об очном обучении с 
11 января 2021 года всех учащихся общеобразовательных организаций и организаций 
дополнительного образования. 

С информацией о проведенной работе, планами работ и проблемными вопросами выступали 
главы администраций поселений. 

В ходе совещания даны следующие поручения: 

1. Администрациям городских и сельских поселений: 

 продолжить профилактическую работу по выполнению мероприятий 
противопожарной безопасности в населенных пунктах, обратить внимание на 
неблагополучные семьи; 

 произвести расчистку подъездов к противопожарным водоемам. 

2. Продолжить выполнение мероприятий по соблюдению требований Роспотребнадзора по 
предупреждению распространения коронавирусной инфекции. 

3. Администрации МО Новоалександровское совместно с МКУ «Управление развития 
инфраструктуры и дорожного хозяйства» принять срочные меры по решению вопроса 
водоотведения от многоквартирных домов в с. Старый Двор. 

13.01.2021 г. - глава администрации Кашина Е.Е. приняла участие в заседании оперативного 
штаба по предупреждению завоза и распространения новой коронавирусной инфекции, 
вызванной 2019 -nCoV на территории Суздальского района. 

Заседание оперативного штаба проведено под председательством Главы администрации 
района Сараева А.П. в режиме видеоконференции. 

Сараев А.П. довел информацию о заболеваемости жителей района COVID-19, о переводе с 
11 января 2021 года на очное обучение всех учащихся общеобразовательных организаций и 
организаций дополнительного образования, порекомендовал главам администраций 
поселений при выступлениях по повестке дня высказать свое мнение о проведении 
«крещенских» купаний и возможностях соблюдения санитарно-эпидемиологических 
требований при их проведении. 

 


